

BAUDUIN ANITA

Étonnement et surprise furent les premiers sentiments de la prochaine nominée. Mais surprise agréable que cette reconnaissance .

Ce soir c'est Anita Bauduin qui est mise à l'honneur pour son remarquable travail comme couturière de la troupe caudrésienne de danse Esquiss.

Anita est née en août 60 et est mariée à Christian depuis près de 40 ans. Avec lui elle fonde une famille de cinq enfants : Angélique, Ludovic, Caroline, Valentine et Amandine. Elle est également l'heureuse mamie de neuf petits enfants .

A 17 ans elle décroche son CAP couture et travaille, à l'époque, chez Anna Isabella, puis avec l'arrivée de ses enfants réalise des travaux de couture et retouche en son domicile.

Elle effectue aussi du bénévolat en réalisant des travaux de couture pour des personnes en situation d'handicap moteur et cérébral.

Parallèlement depuis plus de 15 ans elle distribue les prospectus, pub, journaux ...secondée par son époux, maintenant présent au domicile après une carrière professionnelle à l'usine Peugeot.

Anita intègre la troupe Esquiss en 2010. D 'abord timide dans ses réalisations elle se révèle rapidement être une des figures incontournables du succès de la troupe. Discrète et efficace elle crée et confectionne de ses doigts de fée de la couture de splendides costumes sur mesure au service du spectacle. Elle sait mettre en valeur danseurs, acteurs et danses.

Chez Anita c'est la caverne d'Ali Baba de la couture : tissu, fils, boutons, patrons, machines à coudre, aiguille, costumes en cours de confection, costumes en cours de finition...

A l'approche des spectacles c'est simple Christian ne retrouve plus son fauteuil !

Mais Anita pare aussi les danseuses de la GVB pour leur spectacle annuel...

Et avec ces spectacles il y en a du boulot !

Alors ce soir, même si elle n'aime pas être mise à l'honneur...il est tout simplement logique qu'elle soit récompensée par un chariot d'honneur pour l'ensemble de son travail de couturière. Travail qui permet aussi à la troupe Esquiss de se distinguer par la qualité de ses costumes qui accompagnent maintenant chacun de ses spectacles depuis 8 ans.